
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 246 /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual a possibilidade de se retornar o período integral 

das creches municipais?  

 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Munícipes reclamam dos horários reduzidos das creches, alegando 

que até semana passada o período de permanência da criança nas creches era de 

apenas duas horas, e acabava prejudicando os familiares devido o horário reduzido. 

Muitos pais dependem de creches para poder trabalhar, e muitas famílias em 

situação de vulnerabilidade não possuem condições de pagar cuidador (a). Nesta 

semana, os munícipes alegam que o período de creche alterou para 04 horas 

diárias, o que ainda indica ser inferior ao ideal, que era de 08 horas diárias. Sabendo 

da situação em que vivemos em uma pandemia. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 15 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de junho de 2021 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


